
111年校友問卷回饋意見及執行情形彙整表 
 

單位： 

填表日期： 

  

面向 學習 輔導 行政 其他 總計 

小計 18 4 4 1 27 

已改善 18 4 3 1 26 

持續追蹤   1  1 



學習面向 

畢業學

年度 
學制 校友意見回饋 回覆內容 

執行情

形 

109 大學 通識課程的學分限制可以再寬鬆一點 112學年度起醫學院大一新生必選修程式語言 2學

分，多元選修由原 10學分下調為 8學分。榮譽學程

「批判性思考：品德與幸福」：抵修通識核心任一領

域 3學分。「青年領袖論壇」：抵修通識多元選修任一

領域 2學分。「英文專修學習」：抵通識英文領域 6學

分。 

已改善 

109 大學 "感謝職能治療學系教授們的認真教學與指導。 感謝系友給予正面肯定。系所會精益求精，提升整體

教學品質 

已改善 

109 大學 建議學校可以多重視學生們填答的教學評鑑問卷，幫

助有些教授可以調整自己的教學方式使學生能在課堂

中有充分的學習。" 

感謝同學的肯定，系上會繼續努力。 已改善 

107 大學 獲益良多，未來仍有機會確實發揮所學 除了系上現有的交流單位，仍在積極洽談新的合作學

校，提供符合學生所需的長短期國際交流，以及不同

地點的選擇，以期能提供更多元的選擇。 

已改善 

107 大學 持續安排國際交流的機會，拓展學生的視野。 秘書室：目前在教務方面已鬆綁轉系規定，雙主修及

輔系的門檻也放寬許多，旨在鼓勵學生多元學習，有

助於學生未來在職場上更具競爭力。 

已改善 

107 大學 建議增加學校整體的自由度，如：鼓勵科系廣泛發展

或與國內外校進行更多元的活動或合作，以增加學校

整體競爭力。 

感謝同學的肯定，系上會繼續努力。 已改善 



107 大學 長庚職治真的滿認真教學，希望本系可以繁榮興盛 已規劃相關跨領域交流活動，如跨系個案問題討論工

作坊，將結合各醫療專業，針對同一個案進行相關問

題分析、評估和介入探討，有助於同學獲取跨領域知

識和學習溝通技巧；另也可從系學會或師生心聯繫、

就業輔導等活動中增加相關的合作交流經驗。 

已改善 

107 大學 臨床上最困難的其實是與其他梯交流溝通，可以多些

物理職能語言的彼此合作課程。 

感謝同學的肯定，系上會繼續努力。 已改善 

107 大學 教學內容紮實，對工作有幫助 已規劃相關跨領域交流活動，如跨系個案問題討論工

作坊，將結合各醫療專業，針對同一個案進行相關問

題分析、評估和介入探討，有助於同學獲取跨領域知

識和學習溝通技巧；另也可從系學會或師生心聯繫、

就業輔導等活動中增加相關的合作交流經驗。 

已改善 

107 大學 增加跨專業合作機會。 除了系上現有的交流單位，仍在積極洽談新的合作學

校，以期能提供更多元的選擇。另可由專題指導教授

和導師端鼓勵學生參與研討會活動。會請各班導師多

辦理此類活動。 

已改善 

105 大學 增加國際交換、交流機會 各專題指導教師未來會考慮與他校合作之可能性，老

師們也常鼓勵大學部專提升級碩士班學生參與國內外

研討會，有助學生跟他校進行學術交流。 

已改善 

105 大學 鼓勵同學主動參加研討會 近幾年系上已經新增幾門實務課程(3D列印、遊戲與

休閒設計、設計思考等)，並開設智慧與健康福祉微

學程，提供多元及彈性的修課選擇，可與工學院、智

慧健康學院等合作，讓學生有更多實務操作機會。 

已改善 

105 大學 多多邀請業界學長姐回去分享職場現況" 此建議已轉達給系上教師，會逐步調整授課方式。 已改善 



105 大學 建議能跟其他學校有更多學術上交流機會 已於課程中增加與臨床實務結合的內容，安排學生至

臨床進行多次的學習，並以客觀化的評估工具，如：

mini-CEX的方式評估學生的學習成效，增加至臨床

學習及瞭解未來職場的機會，另有提供大學社會責任

課程參與，除增強學生的實務技巧，也提高學生與各

臨床單位及不同場域的連結，讓學生有更多就業思考

方向；另也可從師生心聯繫、就業輔導等活動中獲取

相關資訊。 

已改善 

109 碩士 可以多設計跟實務相關的課程和作業 感謝同學的肯定，系上會繼續努力。 已改善 

109 碩士 "多元化學習 感謝同學的肯定，系上會繼續努力。 已改善 

107 碩士 多注重課外活動活潑外向一點的方式教學" 學務處針對碩士班的學生鼓勵教師辦理相關自我探索

及輔導等活動，系上老師有不定期的申請，未來會鼓

勵老師持續的申請舉辦，課程的部分會檢視目前碩士

班課程內容後進行改善。 

已改善 

105 碩士 希望給予學生更多 support，並在畢業後銜接就業的

階段有更多管道。 

目前已有提供的長短期國際交流活動，其中的一個目

的就是在幫助同學瞭解各國的職能治療領域現況，未

來將持續提供更多元的選擇，另外系上也不定期的舉

辦相關的演講，提升學生對於專業的國際觀。 

已改善 

▲若不敷使用，請自行增列 

 

 

 

 



輔導面向 

畢業學

年度 
學制 校友意見回饋 回覆內容 執行情形 

109 大學 應鼓勵學生發展學科外的能力，從系所教授層面鼓勵社團

參與、支持體育活動等，並給予相關資源，方適合自詡多

元大學。 

系上會由導師協助鼓勵學生進行相關活動，也不定

期分享相關課外活動訊息，系上有老師們執行大學

社會責任計畫（USR），不定期的舉辦社區場域的活

動及工作坊，鼓勵同學發展學科能力。 

已改善 

107 大學 建議多鼓勵學生參與社團活動，累積出來課業外的相關社

交、團隊合作經驗 

系上會由導師協助鼓勵學生進行相關活動，也不定

期分享相關課外活動訊息，目前系上有老師們帶領

學生於課餘進行創新創意的團隊競賽，亦有助於團

隊合作經驗，及學生跨科系的交流。 

已改善 

105 大學 建議多多提升學生各方面尤其藝文方面的活動 積極宣傳並鼓勵同學多參加學校或外面辦理之藝文

或展覽活動。 

已改善 

105 大學 開放與台灣其他學校各種社團活動交流，促進多元學習以

及有活力的校風展現 

本校一直鼓勵與各校進行社團交流，並可申請相關

經費補助，將來也會持續鼓勵各社團進行交流。 

已改善 

▲若不敷使用，請自行增列 

行政面向 

畢業學

年度 
學制 校友意見回饋 回覆內容 執行情形 

109 大學 學校可以翻修木棧道，由於天雨路滑加上木頭有些部分有

腐壞易破，感謝辛苦了！ 

總務處:木棧道將評估及編列預算以進行全面汰換作

業，目前如發現破損均會立即報修處理，以維師生行走

安全。 

持續追蹤 

113.07 



105 大學 冬天快到了，希望在教室內或圖書館內能加裝暖氣，這樣

子同學讀書起來會比較溫暖！ 

總務處：由場館管理單位評估核准後編預算，總務處接

續進行工程案委託與執行。 

已改善 

107 大學 可加強交通便利性 總務處:目前校區大眾交通工具除公車入校外，尚有

「汎航通運交通車」、「院校區免費外租接駁車」及「捷

運 A7站往返長庚校區之接駁專車」等，請大家多加利

用。 

已改善 

109 碩士 在台灣疫情剛爆發的時候，學校突然要求住在崇德樓的住

宿生當週搬到明德樓，且選擇房間的狀況跟搶票一樣搶

手，沒有給予充分的預告準備期，且當時聽到有些住宿組

工讀生提前知道消息，讓一般住宿生感到非常不受尊重。 

當時收到通知後，距離搬遷截止日期已經剩下不多時間，

導致該週必須很緊急的整理宿舍、打包，並聯絡家人協助

搬遷（並非所有人都能配合學校統一搬遷的時間），使得該

時段學生都無法專心於課業，對於學生的學習成效具有相

當大的影響。 

雖然已經畢業了，但還是麻煩學校在將來若是遇上類似狀

況，請提前規劃並通知。 

學務處:新冠肺炎對於各國政府或國內各學校行政單位

都有深遠的影響，疫情前期，面臨 covid-19病毒嚴峻

考驗，住宿組配合本校防疫小組防疫政策清空崇益德樓

以為因應，後續發函桃園市衛生局設置居家檢疫宿舍，

嘉惠本校學生能順利完成學業，為爭取時效，公告後，

隨即律定集體搬遷時間，配套措施則承租小貨卡車協助

研究生轉換寢室，已將干擾因素降至最低。 

未來，如面臨類似狀況會審時度勢做出規劃及通知執

行。 

已改善 

▲若不敷使用，請自行增列 

其他面向 

畢業學

年度 
學制 校友意見回饋 回覆內容 執行情形 

109 碩士 我覺得長庚職治系提供的教學與環境很不錯，讓我度過愉

快充實的大學與研究所生活。 

感謝同學的肯定，系上會繼續努力。 已改善 

▲若不敷使用，請自行增列 


